
Si ritiene opportuno riportare interamente quanto scritto dal candidato 
Alessandro Catani, in riferimento all’ Associazione Regionale dei 
Complessi Turistico Ricettivi nel’Aria Aperta , e all’incontro-dibattito dal 
tema “Quale futuro per i campeggi di Latina?” che si terrà il giorno 16 
maggio p.v..  
Non avendo potuto essere fisicamente presente all’incontro, Catani ha 
desiderato ugualmente esprimere in poche battute la sua vicinanza e il 
suo interessamento per il tema trattato, inviando una mail 
all’Associazione di cui sopra, contenente gli elementi essenziali del suo 
pensiero. 
Ne risultano i seguenti concetti: 
 

 Gli esistenti complessi , sono le uniche attrezzature che per anni hanno 
dato vita, colore e caratterizzazione ad un lungomare privo di “strutture 
tipiche”di una vera marina!!! 
 

 Gli operatori hanno profuso all’interno di dette attrezzature quanto di 
meglio potevano dare, in termini economici ,  di impegno personale e 
familiare , di investimento, assicurando, ai fruitori tutti, il massimo 
esprimibile in una realtà quale La Marina di Latina. 
 

 Non so e non conosco la situazione igienico-sanitaria nonché quella 
afferente eventuali  abusi edilizi  all’interno di dette strutture ma ritengo, 
senza con ciò giustificare nulla e nessuno , che quanto realizzato sia 
stato fondamentalmente motivato dalla necessità di meglio rispondere 
alle richieste ed esigenze dei diversi fruitori. 
 

 Sono dell’avviso che ai proprietari e gestori delle strutture debbano 
essere date delle certezze sia in positivo che in negativo. Sarà dunque 
necessario in primis pretendere ,obbligare, pena la chiusura del 
complesso, la  immediata messa in regola delle strutture sotto il profilo 
igienico-sanitario. 
Contestualmente, analizzate le attuali consistenze strutturali ed 
impiantistiche, che non dovranno essere assolutamente alterate se non 
per adeguamenti di legge , bisogna: 
GARANTIRE IL PERMANERE DI DETTE STRUTTURE SINO ALLA 
DELOCALIZZAZIONE DELLE STESSE NELL’AMBITO DI UN PROGETTO DI 
RIVISITAZIONE DELL’INTERA MARINA DI LATINA, che non è detto le 
debba individuare in siti differenti dagli attuali. 
 

 Sono altresì dell’avviso , visto che come programma elettorale abbiamo 
posto alla base dello stesso un rapporto forte con l’imprenditoria locale, 



che vada da subito formulato un piano delle” esigenze dei nostri 
campeggiatori”, piano che preveda di recepire  quanto da loro realizzato 
regolarmente, abusivamente e quanto serve o servirà ancora a loro per 
creare delle strutture valide e pronte ad essere tali anche a fronte di una 
grande, importante  Marina di Latina. 
 
È gradita l’occasione per formulare i migliori saluti e la disponibilità nel 
prossimo futuro per incontri, chiarimenti e speriamo collaborazioni 
amministrative. 
 
                                                                                                                     
           Alessandro Catani 


